



St-Gaëtan ou St-Cajetan

St-Gaëtan de Thienne
Fondateur des Théatins (+ 1547)
Fête: 7 août

Par son propre désintéressement et la fondation de ces clercs réguliers vivant dans une grande pauvreté, il donnait l'exemple de cette vertu au milieu des prodigalités de la Renaissance italienne. Mais plus encore peut-être il estimait l'obéissance.

Comme il était invité à se choisir lui-même un compagnon pour le suivre à Naples, il répondit à Carafa (le futur Paul IV): "Regardez ce crucifix, et priez-le de vous faire choisir quelqu'un qui soit toujours contraire à ma volonté". "C'est que-disait-il en une autre occasion, je n'ignore pas que dans la soumission parfaite et dans la mort généreuse de soi-même consiste la plus grande gloire que l'on puisse rendre à Dieu".

St-Gaëtan confesseur 7 Août

SAINT GAETAN naquit en 1480. Sous les soins de sa pieuse mère il grandit avec un tendre amour pour toutes les vertus. Après avoir embrassé l'état ecclésiastique, il se rendit à Rome pour y mener une vie obscure et retirée; mais le Pape Jules 11 le força d'accepter l'office de protonotaire apostolique. À la mort de ce Pape, cependant, il renonça à ce poste et retourna à Vincenza, sa ville natale.

À Rome et à Vincenza saint Gaëtan se dévoua comme membre d'une pieuse fraternité dont le but était la gloire de Dieu et le salut des âmes. Après quelques temps il partit pour Venise et il logea dans un hôpital de la ville. De nouveau retourné à Rome, il conçut l'idée de fonder une société dont les membres devaient essayer de vivre comme les apôtres des premiers siècles.

Les compagnons de cette entreprise furent: Jean-Pierre Caraffa, devenu plus tard le Pape Paul IV, Paul Consiglieri et Boniface de Colle. Ce fut l'origine des clercs réguliers, maintenant connus sous le nom de Théatins. Cet Ordre fut approuvé par le Pape Clément VII en 1524.

Durant ce pillage de Rome par le connétable de Bourdon, saint Gaëtan fut traité avec cruauté. En 1530 il succéda à Caraffa comme général de l'Ordre et occupa ce poste trois ans. Malgré ses nombreuses occupations le saint passait chaque jour plusieurs heures en prière et souvent il fut favorisé d'extases extraordinaires. Épuisé par le travail, il mourut dans son monastère à Naples le 7 août 1547.

Prière: - O Dieu, qui avez donné au bienheureux Gaëtan, votre confesseur, la grâce d'imiter la vie de votre apôtre, faites que par son intercession et son exemple nous mettions en vous notre confiance et que nous ne désirions que les choses d'en haut. Dans les documents officiels émis en latin, on traduit Gaetan par Cajetan. Donc notre patron se trouve être Gaetan ou Cajetan, à ne pas confondre avec cardinal italien et général des dominicains, né à Gaète (1469-1534).